

sie in der Nacht niederzubrechen gedachten, um zu entfliehen. Bis dahin gaben sie sich den Anschein ferneren Widerstandes; als Alles bereit war, legten sie einen Zünder, zogen sich in genügender Entfernung zurück, um selbst gesichert zu sein, und zur bestimmten Zeit führten sie ihr Vorhaben aus. Sie scheinen darauf gerechnet zu haben, zu Schiffe zu entweichen, und es war ihnen bei einer Gelegenheit beinahe gelungen sich eines Bootes zu bemächtigen, in welchem Unternehmen sie jedoch gestört wurden.

Auch diese Glenden endeten ihr Leben auf dem Richtplatz.

Das Fort Ricasoli ist jetzt von einer Abtheilung des 42. Regiments nebst einer Abtheilung Artillerie garnisonirt, und die Nähe der See, deren frische Briesse die Luft kühlt, macht den Aufenthalt gesund und erträglich.

---